

"SimsalaGrimm"-Wundertüte für Jungen

Geschrieben von: Mars Galliculus

Mittwoch, 24. November 2004 um 01:00 - Aktualisiert Freitag, 27. November 2009 um 02:07



Irgendwelchen Fernsehmachern ist die Idee gekommen die alten Grimm-Märchen in ein neues Zeichentrickgewand zu stecken, was dabei dann heraus gekommen ist, sollte man ruhig mehr als dürftig bezeichnen. SimsalaGrimm nennt sich der Quatsch. Zu dieser Fernsehserie gibt es dann jetzt auch noch 'ne flotte Wundertüte. Till hat mich zu meinem Geburtstag mit einer solchen beglückt. drinnen fand sich ein kleines futuristisches Baufahrzeug, wie es in jedem klassischen Märchen zugegen ist (also mal im Ernst, was hat das mit SimsalaGrimm zu tun?). Dazu ein Klebetattoo mit einem kleinen Äffchen, eine stinklangweilige Hörspielkassette mit einer bis zur Unkenntlichkeit verhackstückten Froschkönig-Version + Der Däumling, den ich bisher mir noch nicht antun wollte von diesem Tape. Der absolute Knaller ist ein Kamel aus Sperrholz zum Selberbasteln. Das Teil ist nichteinmal richtig ausgestanzt, so dass es splittert wie bekloppt und Tausend von kleinen Kindern weinend mit Splittern tief in ihre zarten Fingerchen gebohrt zu ihren Müttern rennen und sich über diese Scheißtüte beklagen - zu Recht! Auf dem Bild seht ihr wie das Kamel nach dem Heraustrennen aussieht, voller abstehender spitzer Splitter. Und hat man denne das Trampeltier zusammengepuzzelt fällt's wieder auseinander, weil die Teile überhaupt nicht zusammenpassen.